

## Neue Polster für die Bänke im Dom

Für das 750-jährige Stadt-Jubiläum 2015 und das zeitgleiche 30-jährige Jubiläum des Dombauvereins haben die Bänke im Dom neue Polster bekommen. Farblich passend laden sie zum Sitzen ein. Die langen Auflagen haben eine rutschfeste Unterseite, die Bezüge haben Reisverschlüsse, sodass sie abgezogen und gereinigt werden können.

Rund 12.000 Euro hat sich der Dombauverein diese Investition kosten und Jochen Lenz hat die 79 Sitzkissen (das längste ist 5 m lang) insgesamt 230 m, in den letzten drei Wochen in der eigenen Werkstatt nähen lassen. Sein Hauptnäher war dabei Thomas Reimann „Firma Lenz hat eine ausgezeichnete Arbeit geleistet“, sagt Merle Fromberg, Vorsitzende des Dombauvereins, „und wir vom Vorstand sind froh, dass wir einen Meldorfer Betrieb beauftragen konnten.“

Dabei betonte sie, dass die stattliche Summe durch den Verkauf der neuen Schlüsselanhänger, die beiden kommenden Konzerte und durch Spenden aufgebracht wird und nicht zu Lasten der Finanzierungshilfe für die Restaurierung der Epitaphe geht.

Der Schlüsselanhänger mit Dommotiv, der nicht nur dekorativ ist, sondern auch als Einkaufschip genutzt werden kann ist in einer limitierten Auflage von 1.000 Stück gefertigt worden und ging am 25. April, also zum Start der Jubiläumsfeierlichkeiten, in den öffentlichen Verkauf. Die ersten beiden Schlüsselanhänger erhielten Meldorfs höchste Repräsentantinnen, Bürgervorsteherin Heike Ehlers und Bürgermeisterin Anke Cornelius-Heide. Überreicht wurden sie von der Vorsitzenden des Dombauvereins Merle Fromberg.

18. Juli 2015 ab 19 Uhr Jazz-Abend vom Dombauverein (SHMF-Zelt Marktplatz). Es spielen die Hot Docs.

5. Dezember 2015, 19 Uhr: „Holy Night“. 30 Jahre Meldorfer Dombauverein. Benefizkonzert zum Jubiläum mit dem Gospelchor Pahlen. Eintritt: 15 €, erm. 12 €.



Merle Fromberg, Ina Brinkmann, Jürgen Winter, Reinhard Pissowotzki, Maurice Niestadt, Jürgen Heim Niemand und Jochen Lenz freuen sich über die neuen Sitzkissen.